



サロマの味覚大集合！ 第22回サロマ大収穫祭

10月1日、町の一大イベント『サロマ大収穫祭』が、トヨータイヤサロマテストコースで開催されました。毎年、町内外から多くの方が、『サロマの味覚』を楽しみに足を運ぶ収穫祭。今年は、約7千人の来場者が訪れ、晴天の下、恒例の佐呂間産牛肉のジャンボバーベキュー、トップファームのサロマ黒牛の試食販売、佐呂間漁協のホタテや秋鮭の販売、ホタテの浜焼きなど、佐呂間自慢の味覚に舌鼓を打ちました。また、今年は『オホーツクフェスティバルinさろま』が同時開催され、チャリティーオークションや管内市町村の特産品販売など会場を盛り上げてくれました。

交通安全旗と防犯旗の交換をしていただいたメンバーの皆さん



ボランティア活動に感謝!! バレーボール少年団が地域貢献活動実施

10月14日、佐呂間バレーボール少年団にボランティア活動として役場前などの交通安全旗・防犯旗の交換作業を実施していただきました。この活動は、団の発足以来、「地域のために」と毎年実施しており、地域の交通安全・防犯意識の高揚につながっています。バレーボール少年団の皆さん大変ありがとうございました。

飼い主の相談に答える中出教授



ペットの健康いつまでも 『わんにゃん、何でも相談会開催

9月26日、酪農学園大学の中出哲也教授による『わんにゃん、何でも相談会』が役場駐車場で開催されました。この相談会は、酪農学園大学地域総合交流推進協議会（酪農学園大学・佐呂間町・湧別町・遠軽町・3農協・農業共済組合で構成）の地域交流の一環として企画され、相談会では飼いの方々が、日頃気になるペットの健康状態などを相談しました。

まちの話題



秋のお楽しみ！ 佐呂間保育所やきいも会

10月13日、佐呂間保育所で『やきいも会』が行われました。子どもたちは、アルミホイルに包まれたサツマイモを焚き火の中に入れ、待っている間は「やきいもの歌」を歌ったり、とても楽しそうでした。そして、焼きあがったサツマイモをとてもおいしそうに食べる子どもたち。思い出に残る素敵な秋の一日になったようです。



川根町長のお話を真剣な眼差しで聞く児童たち



お 仕事について知ろう！ 佐呂間小学校2年生が役場を見学

10月16日、佐呂間小学校2年生の児童25名が、役場を訪れ、川根町長や担当職員に役場のお仕事などについて質問したり、町長室や議場など庁舎内を見学しました。これは、佐呂間小学校2年生の生活科の学習の一環で、公共施設やそこで働く人たちを調べ、自分達も利用してみたいという意欲を高めることを目的に行われました。

様々なパフォーマンスが披露されるなど会場は大賑わいでした



栄 地区を元気いっぱい盛り上げよう !! 第14回栄秋祭りお楽しみ演芸会開催

10月15日、栄地域交流センターで、栄まつりを楽しむ会主催の『栄秋まつりお楽しみ演芸会』が開催されました。栄地区を盛り上げようと実行委員会を中心に毎年開催されているこのお祭り。ステージ上で様々なジャンルのパフォーマンスが行われたほか、お楽しみ抽選会も行われ、会場は大いに盛り上がり、来場者を楽しませていました。